
 

岡本キャンパス（全日制） 

【新入生の抱負】 
 私は、将来の夢に大きく近づくた
めに、この飛騨高山高等学校に入学
しました。そのためにこの学校で勉
強に特に力を入れていきたいと思っ
ています。具体的にはまず、家での
予習・復習に毎日コツコツ欠かさず
取り組みたいです。学校で仲間と教
え合いや意見交流をして、分からな

いを無くせるようにしたいです。このように、仲間
と共に成長して、自分の夢に一歩でも多く近づける
ように頑張ります。 
   （普通科１年 髙田 菜々海 東山中出身） 
 
【生徒会長から後輩のみなさんへ】 

 皆さん、高校生活を有意義に過ご
せていますか？高校での生活は三
年間ととても短いものですから、時
間を無駄にせず、進路の希望を叶え
るために行動したり、様々なことに
挑戦したりすることで生活を充実
させてほしいと思います。新型コロ
ナの影響で制限されていることは

多いですが、出来ることを積極的に行い、「良かっ
た」と思える三年間にしていきましょう。  

（普通科３年 簑島 斗弥 高鷲中出身）  

山田キャンパス（全日制） 

農業クラブ入会式 ４月１２日（月）４限 

【新クラブ員の抱負】 

１２日（月）に行われた農業

クラブ入会式では、新入生を代

表して、緑の農学科群森本明日

香さん（松倉中出身）が挨拶を

しました。「専門学習を通して、

農業の重要性をしっかりと学

び、先輩方のような立派な農業クラブ員になれる

よう努力したいと思います。」と決意を語ってく

れました。 

 

【農業クラブ会長から後輩へ一言】 

農業科だからこそ新しい出

会いや貴重な経験ができます。

様々な経験を通して、自らの可

能性を引き出し、進路につなげ

てください。高校生活は３年間

と時間が限られています。この

貴重な時間を目一杯活かし、多くのことにチャレ

ンジして欲しいです。頑張りましょう。 

 （園芸科学科 3 年 山下朱梨 中山中出身） 
 

岡本キャンパス（定時制） 

４月８日 (木)に入

学式がありました。今

年度、新たに１８名の

新入生を迎えて行わ

れた式典では、川上智

誠さん（国府中）が新

入生を代表して宣誓を行い、高校生活への決意を語

りました。 

 ９日(金)には生徒会

による給食オリエン

テーションや対面式

が行われました。代

表の知手美優さん(松

倉中)が高校生活への抱負を述べました。その後は

生徒会執行部・部活動・同好会の紹介や「定時制

の一年間」の説明があり、新入生１８名はこれか

らの高校生活を思い描くことができました。 

 

岡本キャンパス（通信制） 

４月７日（水）に
新たに仲間に加わる
４０名（新入生１３
名、転編入２３名、
併修４名）の入学式
が行われました。 
４０名を代表して、
瀬上すず花さん（中山中出身）が宣誓を行いま
した。 
今年度通信制で共に学ぶ生徒数は全員で９６

名となりました。４月１８日（日）には、日曜
スクーリングがあり、今年度の学びが本格的に
始まりました。先生の説明を聞き漏らすまいと

集中して受講してい
る生徒の姿が印象的
です。 
それぞれのペース

で、それぞれの目標
に向かっての歩みが
スタートしました。 
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